
 

台灣拿撒勒人會神學院代禱信 

 

論到他兒子我主耶穌基督。按肉體說，是從大衛後裔生的；按聖善的

靈說，因從死裡復活，以大能顯明是神的兒子。(羅 1:3~4) 

 

各位主內肢體平安： 

  進入四月份，許多教會都在為復活節而忙碌，我們也以感恩和喜樂

的心迎接這個值得紀念的日子。記得有一首詩歌的歌詞這樣寫道：「因

他活著，我能面對明天；因他活著，不再懼怕。」我們的主已經復活

升天，祂也是我們永遠的倚靠，我們一切所有都出於祂，阿們! 

  四月份開始，學校進入招生熱季，我們也規劃了一系列的招生活

動，包括招生廣告預定於 11 日在基督教論壇報開始刊登；神學體驗營

開始受理報名，目前已有學生報名參加，並有學生申請住宿；從四月

中旬到五月初，將有三個主日在南部進行「神學主日」講道與招生，

都是本會所屬的教會–新來義、潮州與南和，求神堅固我們手中的工

作，供應我們一切的需求。 

  為了擴大學校的接觸面，我們最近積極與一些教會和機構聯繫，希

望能建立一些友好關係，彼此互補擴大神國資源。感謝主，因為一名

主內弟兄的協助，乃純於 3/30 至台北基督學院拜訪新上任的吳忠宏校

長，我們有美好的分享與交通，並都感到培育神國工人的急迫性，也

都同意現今的福音工作不但需要專業性，也需要多元性，求神帶領我

們未來有更多的互動與幫補。 

  我們不但要讓更多人知道拿神，也要讓各神學院和拿神建立友好關

係。除了參加神學院校聯誼外，我們也嘗試邀請不同神學院的師長來

校證道分享。4/7 師生崇拜時間，我們首次邀請信義神學院陳農瑞院長

來校證道，陳院長嚴謹的解經和深入淺出的講道讓許多學生深受激

勵。與陳院長分享交通時得知，像信義神學院這樣有悠久歷史又制度

完善的神學院也同樣面臨招生與聘請師資的挑戰，相較之下，拿神穩

定的發展顯出神莫大的恩典，求神繼續眷顧拿神一切的需要。 

  三月份年議會之後，大家選出新的神學院董事會成員。我們感謝神

讓更多人參與並了解拿神的工作，期望我們在神的帶領下，同心為拿

會培育更多忠心良善的神國工人。 

  從現在開始，一直到八月底，都是拿神招生活動期間，懇求各位關

心與支持拿神的主內肢體為我們禱告： 

1. 從 5/9~5/13 神學體驗營有至少 10 學生報名參加。 

2. 明年校本部招生至少有 5 名全修生；延伸制招生至少有 100 名學

生選課。 

3. 新任董事會成為拿神的幫助，並藉由董事會的力量擴大拿神的接

觸面與影響力。 



4. 因應校務的發展，拿神需要增加全職老師，期望具有神碩以上學

位、有牧會經驗，且對神學教育有熱誠的牧者，被神呼召，加入

拿神大家庭。 

 

因著神的恩典，我們看到拿神正逐步向上發展，乃純一方面對於

拿神的未來充滿信心，一方面又感到時間緊迫，因為有太多想要

做的事情，心中也有一些想法希望能陸續推動落實。當然，這些

都需要時間，也需要各樣資源支應。一路走來，乃純已看見神在

我們的路徑滴下脂油，也相信復活的主會在未來的道上更多賜福

我們。願祂的旨意成就，阿們! 

王乃純院長 
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